

Ámbito de intervención

Cineclub de Lambayeque 2020 - 2021

Nuestro ámbito de intervención reconoce tres niveles: local, regional y nacional.

A nivel local, con el desarrollo de actividades permanentes de exhibición, en relación directa con el público asistente a las actividades programadas y con los realizadores independientes. Distinguimos tres grupos de público del Cineclub:

- Estudiantes universitarios de ciencias de la comunicación, humanidades y carreras afines. Hombres y mujeres entre 17 a 22 años edad.
- Profesionales de humanidades o carreras afines. Hombres y mujeres entre 23 y 35 años de edad.
- Público adulto cinéfilo. Hombres y mujeres entre 36 y 60 años edad.

Es importante el acercamiento a un público joven. En la región Lambayeque existen cinco universidades que incluyen la carrera profesional de ciencias de la comunicación. Por lo menos tres de ellas, desarrollan de manera constante productos audiovisuales (cortometrajes, videoclips, series web, etc.), además de contar con docentes, algunos de ellos destacados en el medio audiovisual nacional, quienes lo asesoran en el desarrollo de ellas. Esta presencia es un indicador importante para direccionar nuestras actividades hacia este público, en el sentido que nuestro espacio se fortalezca como un lugar de encuentro complementario a sus actividades académicas.

Además, durante los próximos dos años, 2020 y 2021, buscaremos acercarnos a un público nuevo: niños y adolescentes de zonas urbanas, estudiantes de colegios, que les guste el cine y con los que se puedan desarrollar actividades de inducción en la realización audiovisual. Para ello se identificarán instituciones educativas que cuenten con un plan de estudios que incluyan la participación en actividades culturales de la ciudad.

En tal sentido, nuestros aliados a nivel local son los siguientes:

- Público asistente (estudiantes, profesionales, público en general)
- Realizadores locales
- Escuelas profesionales de ciencias de comunicación y humanidades
- Instituciones educativas de primaria y/o secundaria

A nivel regional, debemos acercarnos a las instituciones que nos permitan generar vínculos con otras provincias y distritos de la región Lambayeque, para

actividades descentralizadas en cooperación con ellas. En este nivel reconocemos a estos aliados:

- Municipalidades
- Universidades
- Colectivos ciudadanos
- ONGs

A nivel nacional mantendremos nuestras relaciones con festivales, centros culturales e instituciones que nos permitan disponer de material de exhibición e invitados para el desarrollo de otras actividades, relación que pueda desarrollarse de manera recíproca al enviar compilaciones de cine lambayecano o de la zona norte para muestras que se incluyan dentro de su programación. Los aliados importantes a este nivel son:

- Festivales de cine
- Centros culturales
- Embajadas